



## Déclaration Liminaire au CT SPIP 64 du 28 janvier 2020

Monsieur le Président du Comité technique du SPIP des Pyrénées-Atlantiques,

Vous n'êtes pas sans savoir que les personnels des SPIP sont mobilisés depuis plusieurs semaines.

Les lignes directrices de gestion relatives à la mobilité des agents du SPIP, qui apparaissent être un nouvel acte de sabotage à l'encontre du statut des agents, ont fini par cristalliser la colère au sein des services.

Plus de 80 services (dont le SPIP de Pau) ont adopté au cours des dernières semaines différentes modalités d'action pour exprimer leur colère et leur ras-le-bol.

Depuis 2017, les mesures du gouvernement n'ont cessé d'affaiblir le pouvoir d'achat des 5 millions d'agents de la fonction publique : gel de la valeur du point d'indice, mauvaise compensation de l'augmentation de la CSG, rétablissement du jour de carence. L'inquiétude et le mécontentement se sont encore amplifiés lorsque s'est profilée la réforme des retraites dont il est certain qu'elle détériorera particulièrement le niveau de pensions des fonctionnaires.

Et comme si cela ne suffisait pas, l'administration a décidé d'aller plus loin en appliquant avec zèle les lignes directrices de gestion (LDG) aux SPIP.

Ces LDG, issues de la loi de transformation de la fonction publique du 6 août 2019, s'attaquent aux principes régissant la mobilité des agents et ont réveillé une colère que l'administration doit prendre en considération.

Au nom du principe de l'égalité de traitement des fonctionnaires, les agents des SPIP demandent le retrait de ces lignes directrices.

**Jusqu'à présent, parler n'a pas marché, aujourd'hui, c'est par notre absence au Comité Technique convoqué ce jour que nous essayons de nous faire entendre.**

Sachez néanmoins, qu'en nos qualités de représentants du personnel, nous sommes très attachés à cette instance de dialogue social et avons pris cette décision après consultation et validation de la majorité de l'équipe.

Les points prévus à l'ordre du jour feront l'objet de toute notre attention et notre vigilance lorsqu'ils seront abordés lors du prochain CT.

Le bureau Local de la CGT SPIP 64